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ASSEMBLEE GENERALE  

      Du 24 JANVIER 2025 

 

Compte Rendu  

Sont présents : 
 
Alain GRIFFONNET (Président), Brigitte MANDEREAU (Secrétaire et entraîneur Marche Nordique), Eric 
MANDEREAU (Trésorier et entraîneur Running), Yann OUZET, Guy VIVIER, Séverine BARBE, Mélanie DELARUE 
tous membres du conseil d’administration 
 
Deux représentants de la Municipalité de Vignoux sur Barangeon, Raynald ADAMS et Marc MOTRET 
* Au total 29 personnes du club et 2 invités 
 
Excusées : Anne ABRASSART 
 
 
Début de la réunion : 18h40 
 
Alain Griffonnet donne le bonjour à tous et souhaite la bienvenue aux nouveaux licenciés. Il présente ses vœux à l’assemblée 
et remercie les représentants de la Municipalité de leur présence, ceux-ci remercient à leur tour Alain pour l’invitation qu’ils 
ont eu personnellement car ils n’ont pas reçu l’info par la mairie. 
 
Ordre du Jour de l’AG : 
 

1) Allocution du président et bilan moral 

2) Rapport financier 

3) Rapport des entraîneurs et bilan sportif 

4) Questions diverses 
 
 

1. Allocution du président et bilan moral 
 
Le bilan moral du président :  
 
Cette Assemblée Générale n’est pas une AG élective. La prochaine aura lieu en 2026. 
L’ACVB a repris sont indépendance le 1er janvier 2019. 
Nous entamons notre 7ème année et l’ACVB existe toujours et va très bien… Une excellente nouvelle cette année, Mélanie 
DELARUE est en cours de formation pour seconder et aider Eric MANDEREAU (entraîneur actuel de course à pied)  
Il encourage les personnes intéressées à se lancer dans une formation d’entraîneur. Il rappelle que toutes les formations sont 
payées par le club qui reçoit une aide à hauteur de 50 % du Comité du Cher. 
 
Licenciés au 23 janvier 2025 : 57 licenciés (65 en 2024) 25 hommes et 32 femmes dont 34 licences compétitions (40 en 
2024) et 22 licences loisirs Marche Nordique (24 en 2024) et 1 licence Loisir Running  
 
Classement départemental 2024 : 231 points 6ème sur 8 - Petit rappel : 201 points en 2023 et 184 points en 2022 
Classement Ligue 2024 : 47ème sur 81 - Petit rappel : 50ème sur 78 en 2023 et 53ème sur 80 en 2022 
Classement national 2024 : 1082ème sur 1916 - Petit rappel : 1130ème sur 1898 en 2023 et 1164ème sur 1936 en 2022 
 
Alain explique à l’assemblée comment sont attribués les points FFA :  
On cumule les points obtenus des adhérents + encadrement + performances des athlètes, ce qui donne :  
Pour 2024 : 65 points + 66 points + 58 points (femmes) + 42 points (hommes) 
 

ATHLETIC CLUB 

VIGNOUX sur BARANGEON  
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 Intervention hors ACVB par Eric MANDEREAU et Alain GRIFFONNET  
 

� Nous devions intervenir en mai et juin 2024 dans 6 animations concernant le sport adapté. Cela devait 
commencer le 07 mai, mais la Municipalité de Vignoux a refusé l’accès au stade pour des raisons de 
travaux sur le terrain de foot. Nous et la CDSA avons été informés de ce refus très peu de temps avant le 
début des animations alors que la demande en avait été faite le 11 juillet de l’année précédente.  
Il est à noter que lesdits travaux étaient minimes et n’ont en aucune façon empêché les utilisateurs 
habituels, athlétisme et football (y compris les enfants), d’utiliser les installations sportives pendant cette 
période. Nous restons dubitatifs sur les raisons de ce refus. 

� Nous devions encadrer un stage régional « sport adapté » à St Doulchard, il a été annulé en raison du peu 
de jeunes 

� A Vignoux, nous avons encadré 6 animations concernant les enfants de l’école primaire de Vignoux ainsi 
que des enfants du « sport adapté ». Tout s’est très bien passé. 

� A la demande du foot, nous avons encadré une cinquantaine d’enfants adhérents du club de foot de 
Vignoux. L’animation s’est plutôt bien déroulée mais nous ne renouvellerons pas cette expérience en 
raison du peu de reconnaissance manifestée par les encadrants du foot. 

 
 Le Club a participé au RUN2K et à la journée Nationale de Marche Nordique organisé par la Ligue du 

Centre  
 

� En Septembre 2024, une quinzaine de licenciés sont venus au Stade de Vignoux pour présenter les activités 
du club, malgré la pub que nous avions faite, il n’y a eu qu’une personne pour la marche nordique que nous 
avons recrutée.  

 
Le stade : 
 - la piste : Comme chaque année, la piste a besoin d’un entretien régulier, surtout pour éviter la prolifération de 
l’herbe et déboucher les regards d’évacuation d’eau. Il faudrait le faire deux fois par an, à la sortie de l’hiver et avant la 
reprise début septembre. 
 - l’éclairage : Il en faudrait aussi sur le côté et sur l’arrière du bâtiment. 
 - Réunion : on doit avoir une réunion des utilisateurs du stade avec la présidente de la Commission « Association » 
afin d’harmoniser les plannings et faire un bilan des besoins de chaque association. Réunion prévue début Septembre 
2023 !!! et toujours rien en 2024 et pas de nouvelle pour 2025. 
 
Aparté :  
 Alain GRIFFONNET faisait partie du Comité du Cher d’Athlétisme en tant que Vice-président depuis 8 ans. Il ne 
s’est pas représenté et donc l’ACVB n’y sera plus représenté.  
 

Le bilan moral a été approuvé à l’unanimité 
 

 
2. Bilan financier présenté par Eric Mandereau (trésorier) 

Le bilan financier et le budget prévisionnel ont été distribués dans la salle. Les comptes sont sains. Ils ont été contrôlés et 
approuvés par Mme Mireille Vivier (nommée vérificateur des comptes) le 18 janvier 2025. 
 

Le solde des comptes 2024 est : Crédit Agricole : 5 504,39 € - Compte Ligue : 36,14 €  - Compte Formation : 0 € 
Soit un solde total de : 5 540,53 € 

 
Le bilan financier a été approuvé à l’unanimité 

 
Le bilan prévisionnel a été approuvé à l’unanimité  

(Dépenses : 6 170 € - Recettes : 6 170 €) 
 

3. Bilan sportif  
 
Brigitte présente son bilan de la marche nordique :  
- Pour la saison de septembre 2023 à juin 2024, il y avait un effectif de 24 licenciés marche nordique (3 hommes et 21 
femmes) pour info saison actuelle : 22 (2 hommes et 20 femmes) 
 
Des personnes nous quittent et d’autres arrivent mais le groupe reste un groupe sympathique et convivial avec une 
super ambiance  

 
- Moyenne de présence par séance : 8- 9 personnes 
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Brigitte a participé en tant que juge aux Régionaux de marche nordique se déroulant lors du cross du  Château à 
Châteaurenault dimanche 15 décembre 2024. 
 
 
- Nous avons participé à des stages : 

→ En janvier 2024 : Brigitte a participé à un stage « Utilisation du Yoga Athlé Santé » à Fondettes (Tours) 
→ en juin 2024 : Journée Régionale « Forme et Patrimoine » à Châteaudun à laquelle Christèle, Dominique, 

Danièle, Nadège et Brigitte ont participé 
→ En octobre 2024 : Christèle et Brigitte étaient à Onzain (41) pour un stage « Performer en marche nordique » 
→ En décembre 2024 : Michèle et Séverine ont participé au stage « La Belle gestuelle » à Romorantin 

 
- Sorties payées par le club :  

→ En 2023, St Doulchard : 2 participants sur le 22 km 

→ En 2023, Allogny : 1 personne sur le 23km et 5 personnes sur le 8km 

→ En 2023, St Eloy de Gy : 2 personnes sur le 14km et 3 personnes sur le 8km 

→ En janvier 2024, Le Subdray : 1 personne sur le 14km et le 8km 
→ Sortie à Sauxilange nous étions 13 participants dont 6 en marche nordique et nous avons fait la rando de 13km 

avec un fort dénivelé 
→ Rando à St Laurent : 4 participantes 
→ Rando Les Millains à Allogny : 5 participants  
 

- Récompenses : 
 Michel SALAZAR 
 Magali  JAMOT               pour leur plus grand nombre de jours de présence à l’entraînement 
 Laurent JAMOT 
 Dominique CAGNAT      pour ses présences régulières aux randos payées par le club 

 
Les femmes ont reçu une composition florale 
Les hommes ont reçu 1 coffret de 3 bouteilles de vin 
 
Eric présente son bilan sportif :  
 
35 licenciés. Toujours une très bonne ambiance dans le groupe.  
Il remercie Mélanie de son investissement en tant qu’entraîneur et apprécie beaucoup sa présence pour le seconder. Elle a 
passé avec succès ses différents modules et, pour terminer sa formation, elle présentera un dossier et sera évaluée lors d’un 
entraînement afin de valider son diplôme d’assistante entraîneur. 
 
Eric met à disposition de l’assemblée un récapitulatif des nombreuses courses auxquelles ont participé les athlètes avec les 
résultats. Encore une année avec d’excellents résultats et une très forte participation dans le département et au-delà. 
 
- Le 14 avril 2024, ont participé au Championnat de France de 10km à Roanne :  

 Maria CROCHET 
 Mélanie DELARUE 
 Martine DELATTE 
 Eric MANDEREAU 

 
- Le 30 mars 2025, le Championnat de France du marathon aura lieu à Ste Maxime. Est qualifiée : 

 Maria CROCHET  
 
- Le 14 sept 2025, Les Championnats de France semi-marathon auront lieu à Auray-Vannes. Les minima ont été réalisé par : 

 Catherine MARY  
(Dans l’attente d’autres qualifications) 

 
- Récompenses :  

 Gwenaël JORDAN pour son 10km de Foëcy en 39’20 (D1 - 8 points) 
 Aurélien JAMOT pour son 5km à St Pierre des Corps en 17’25 (R5 - 11 points) 
 Corinne BARIT pour son 10km en 55’ à Foëcy 
 Jonathan CHERRIER pour son trail de nuit à Lyon 24km en 4H06 - Trail de Sancerre, Super 

Besse et La Chatre. Il marque des points FFA sur le 5km de Foëcy en 26’08 et le 5km de Vierzon 
en 25’02 

 Charles François COUTANT pour son 5km de Vierzon en 20’26 et le 10km de Foëcy en 44’12 
 Yann OUZET pour avoir été meneur d’allure  

 
Ils ont tous reçu un bon d’achat d’une valeur de 40 € chez Décathlon. 



Compte-rendu rédigé par Brigitte Mandereau et approuvé par le Président de l’ACVB Alain Griffonnet 4 

   
4. Questions diverses :  

 
Les conseillers municipaux se sont engagés à faire une demande d’augmentation de notre subvention auprès de la mairie car 
son montant n’a pas évolué depuis au moins 2016, elle est actuellement de 500 €. 
 
La réunion se termine à 19h45 avec le verre de l’amitié et la galette.          
 
 
 
 
 
 
          Le Président de l’ACVB 
          Alain GRIFFONNET  
 

    


